
正蓮寺川・六軒家川環境整備推進協議会 議事要旨 

 

日 時：平成 28年 3月 28日（月）10:00～11:15 

場 所：講堂 ABC 

出席者：協議会委員 会長、副会長、顧問、理事、委員 

    関係機関  大阪市都市計画局、大阪市建設局、大阪府河川室、大阪府西大阪治水事務所 

 阪神高速道路㈱ 

    此花区役所 区長、副区長、総務課長、総合調整担当課長、市民協働課長 

          教育支援・環境担当課長 

 

次の点について、大阪市建設局からの説明後、質疑応答が行われた。 

 

１． 正蓮寺川公園（仮称）の整備について 

【説明】 

  ・平成 28年度に実施される内容について説明を行った。（資料１－１参照）公園整備につい

ては、千鳥橋より東側で平成 27年度に設計を行った範囲について、平成 28年秋以降に工

事に着手し、平成 29年 3月末までに植栽や公園遊具等について整備が終わったところから

供用していく予定である。 

   （前回議論のあった事項に関する回答） 

    ・公園内での田んぼの設置について、地域で管理体制を整えることが出来れば設置に向けた

検討を始めることは可能である。 

    ・元橋梁部について、公園基盤高と横断橋梁部路面高との間に著しい差がないため、下部を

通り抜けるようなトンネル設置は困難である。 

  【質疑】 

    ・元橋梁部にトンネルを設置しないとすると、バスも通る元橋梁部の横断について、警察に

も対応してもらうなど安全対策が必要である。 

    ・公園の死角や公園内道路でのひったくり対策など防犯対策をしっかりとやってほしい。 

    ・阪神高速は 3月末で工事完了するのか 

・トイレは設置されるのか。 

 

    ・公園内にある阪神高速道路の非常口について、景観的な面から対策をしてほしい。 

   （回答） 

    ・元橋梁部分の横断にかかる安全対策について、警察とも検討を始めている。 

    ・公園内の夜間照明について、ご指摘の防犯の趣旨を踏まえ検討していく。 

    ・防犯カメラの設置について、区役所と連携し検討していく。 

    ・トイレは、千鳥橋近くに設置することを計画しているが、設置時期は千鳥橋より上流部分

の公園整備が最終段階となった時点となる。 

    ・淀川左岸線事業としては今年度で完了するが、阪神高速としては、今後ともこれまでどお

り正蓮寺川総合整備事業とかかわっていく。 



    ・非常口を植栽等で目隠しすることについて、阪高と相談し検討する。 

  【意見】 

    ・植樹や公園遊具等の整備について、区民等から寄付を募って設置することも検討してはど

うか。 

２．正蓮寺川総合整備事業のスケジュールについて 

  【説明】 

    ・橋梁の盛土化工事等によりポンプ場関連工事に時間を要し、工期が延びている。 

  【質疑】 

    ・千鳥橋に設置されている止水鉄板のために見通しが悪い。いつ取れるのか。 

   （回答） 

    ・高潮対策等のため止水鉄板は必要である。今後、公園整備に併せて河川管理者とも協議し、

止水鉄板撤去について検討していく。 

 

 


